



向田邦子生誕80年記念作品

「きんぎょの夢」

人間味溢れる舞台に魅了

9月23日、南条文化会館で、「きんぎょの夢」が上演され、約300人が詰め掛けました。この作品は、主人公であるおでん屋の女将と妻のいる男が恋に落ち、そこに男の妻が入り込んで周りの人間を巻き込みながら織りなす三角関係を、主人公の妹の目線でとらえ、女性の生き方や価値観を描いた人情喜劇。

上品な女将を演じる紺野美沙子さんをはじめ、テレビドラマなどでお馴染みの藤合美紀さんや風間トオルさんらの演技に、訪れた人たちは見入り、大きな拍手を送っていました。



D51蒸気機関車清掃活動
心を込めて「カキカ」

9月26日、西日本旅客鉄道OB会今庄支部の会員らが、今庄総合事務所前の広場に展示してあるD51(デゴイチ)蒸気機関車(SL)の清掃と塗装直しを行いました。このSLは昭和初期に製作され、重量貨物列車や旅客列車のけん引に優れた力を発揮し、花形SLとして大活躍。昭和49年、旧今庄町が国鉄から無償で譲り受け、保存しているものです。

会員らは「たくさんの人にこのSLを見てもらいたい」と話しながら、車輛をブラシできれいに磨き、黒色や白色、金色のペンキを丁寧に塗り直すと、一世を風靡した当時の雄姿が蘇りました。



南越前町総合防災訓練・南越消防総合訓練
災害に備えて

10月11日、今庄地区で大地震が発生したとの想定で、総合防災訓練と消防総合訓練が行われました。総合防災訓練では今庄地区の10集落で住民避難訓練を実施、区長さんを中心に今庄サイクリングターミナルに避難しました。避難後は消防署員の指導のもと、水消火器やバケツリレーでの消火訓練、毛布と竹を使用した応急担架の作成と搬送訓練などを参加者同士が協力して行い、防災に対する理解を深めていきました。

また、消防総合訓練では地震により列車事故が発生したと想定、消防署員が負傷者を救助する活動を見学した人たちは、素早い行動と救助方法に感心していました。



南越前町戦没者追悼式
戦争体験風化させない

10月16日、南条文化会館で戦没者追悼式が行われ、約280人が参列しました。

川野町長が「悲惨な戦争から64年が過ぎ去りました。戦争体験を風化させざることを、その悲惨さとそこに尊い犠牲があったことを次の世代にしっかりと語り継ぎ、また、先の大戦から学びとった教訓を心にきざみ、町民の英知とたゆまぬ努力を結集して、南越前町の発展のため、なお一層の力を傾けて参ります」と式辞。

参列した遺族らは献花を行い、祭壇に向かって手を合わせ、戦没者の冥福を祈っていました。



スポーツの秋 各地区体育大会

毎年恒例！秋の体育大会が各地区で行われました。
大人も子どもも真剣！笑顔！大興奮！
今年も区民が一丸となって楽しい時間を過ごしました。

10/4 宅良：上手にそろって足を上げていますね。



9/27 堺：みんな仲良し。わきあいあいと楽しみました。



10/4 今庄



今庄の
リングゴルフフリー。
入りそうまで
入らないんだなあ～!!



10/4 湯尾：小学校と合同で。大人も子どもも一生懸命走りました。



10/4 鹿蒜



鹿蒜 恒例の
デカパンレース!!
子どもと一緒に
走ります!

10/4 南条：新しい競技が増えました。みんなで力いっぱい頑張りました。



10/4 河野：小・中学校と合同で。最高に盛り上がっています!!

